



Yoann Blanche et Marie Chevreux participaient au Trail de Vulcain ce weekend dans le Puy-de-Dôme. Le samedi, Marie s'alignait au départ de la Volvic Nature, avec 13 kilomètres et 540 mètres de dénivelé positif. En préparation pour le Semi-Marathon de Rambouillet, Marie termine en 1h28, à une moyenne de 8,85km/h, 203ème (sur 462), 50ème femme (sur 217) et 27ème SEF (sur 85).

Yoann, en préparation pour les Championnats de France de Trail Court, s'est aligné sur la Riom Limagne et Volcans, de 22 kilomètres et 880 mètres de dénivelé positif. Avec de très bonnes jambes, et une saison de cross qui lui a bien servi, Yoann réalisé une belle performance. Effectivement, il se classe 14ème au général (sur 564), prenant une magnifique médaille d'argent chez les M1M (sur 59). Il finit le parcours difficile en 1h45 avec une excellent moyenne de 12,5km/h !!!